



# Consejo Económico y Social

Distr. general  
1 de marzo de 2016  
Español  
Original: francés/inglés

## Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Continuación del período de sesiones de 2016  
23 de mayo a 1 de junio y 10 de junio de 2016

### Informes cuatrienales sobre el período 2011-2014 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

#### Nota del Secretario General\*

#### Adición

## Índice

	<i>Página</i>
1. GS1 . . . . .	3
2. South Asian Forum for Environment . . . . .	4
3. Stichting Femienza Nederland . . . . .	6
4. Stree Aadhar Kendra (Women's Development Center) . . . . .	7
5. Stree Mukti Sanghatana . . . . .	9
6. Sulabh International . . . . .	10
7. Acción Cuaresmal Suiza . . . . .	11
8. Syriac Universal Alliance, The Federation Syriaque International . . . . .	13
9. Transform Drug Policy Foundation . . . . .	14

\* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



10.	Transparency International . . . . .	16
11.	Trust for Sustainable Livelihoods . . . . .	17
12.	Union de l’action féminine . . . . .	19
13.	Union of British Columbia Indian Chiefs . . . . .	20
14.	United States Committee for UNIFEM . . . . .	22
15.	Women Watch Afrika, Inc. . . . .	23

## 1. GS1

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011**

#### **Introducción**

Fundada en 1974, GS1 tiene su sede en Bruselas (Bélgica).

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

GS1 es una destacada organización mundial dedicada al diseño y la aplicación de normas y soluciones globales con objeto de mejorar la eficiencia y la visibilidad de las cadenas de oferta y demanda a escala mundial y en todos los sectores.

#### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

En el marco de los Principios sobre Alimentación y Agricultura para las Empresas, el Pacto Mundial de las Naciones Unidas y el Centro de Comercio Internacional (CCI), GS1 está desarrollando una infraestructura mundial para reconocer al enorme número de agricultores que son el motor de los sistemas alimentarios nacionales e internacionales. GS1 facilita la labor del subgrupo de códigos de barras del Grupo Consultivo sobre Presentación y Envasado de Vacunas de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Desde que GS1 fue reconocida como entidad de carácter consultivo especial, en agosto de 2011, ha participado como delegación de organizaciones no gubernamentales (ONG) en el Centro de las Naciones Unidas de Facilitación del Comercio y las Transacciones Electrónicas (CEFACT-ONU). En concreto, participó en el Grupo de Trabajo sobre el Sistema de Mensajes relativo al Rastreo del Ganado, de la Sección Agropecuaria del CEFACT-ONU. En 2013 también participó en el Grupo de Trabajo 7 sobre Normas de Calidad de los Productos Agrícolas de la Comisión Económica de las Naciones Unidas para Europa (CEPE), Sección Especializada en Normalización de la Carne.

#### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

En diciembre de 2010, la Unión Postal Universal (UPU) y GS1 suscribieron un memorando de entendimiento. Ambas organizaciones están estudiando colaborar en los ámbitos de identificadores de ubicación, tecnologías de identificación por radiofrecuencia y normas de comercio electrónico. GS1 colabora con la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) y el Centro de Comercio Internacional (CCI) para mejorar la cadena de suministro de asistencia humanitaria mediante la aplicación de las normas de identificación e intercambio de GS1. En 2014 se llevó a cabo un proyecto piloto que actualmente se está evaluando. GS1 es miembro activo de la Actividad Conjunta de Coordinación sobre la Internet de las Cosas (JCA-IoT) de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT), desde su comienzo en febrero de 2011.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

No se han especificado actividades.

## **2. South Asian Forum for Environment**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011**

#### **Introducción**

Registrado en 2004, South Asian Forum for Environment (SAFE) trabaja con el objetivo de alcanzar objetivos de medio ambiente y desarrollo sostenibles para la mitigación de la pobreza a través del empoderamiento, la equidad y la reciprocidad en la ecorregión india.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

SAFE aborda cuestiones relacionadas con el cambio climático y lleva a cabo estudios sobre desarrollo sostenible creando oportunidades de subsistencia alternativas a través de “bioderechos”, preparación de la comunidad para la mitigación de desastres y adaptación para la resiliencia ante el cambio climático, y potenciando la creación de capacidad para la innovación y la transferencia de tecnología verde en los sectores rurales.

#### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

En la actualidad, SAFE trabaja activamente en la ecorregión de Asia Meridional. El grupo START (Grupo de Tareas de Investigación de SAFE) se formó como una unidad de asesoramiento encargada del marco normativo y la dirección estratégica.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización ha contribuido a través de las siguientes actividades:

- Resolución de conflictos para la paz;
- Progreso hacia una solución sostenible de las cuestiones relativas a las aguas transfronterizas y la regulación del transporte transfronterizo de “mercancías delicadas desde el punto de vista ecológico”, a través de una iniciativa denominada PENTA-C;
- Una iniciativa denominada “Biorights of Commons” que reconoce los derechos humanos de las comunidades marginadas;
- Equidad de género e incorporación de la perspectiva de género en todas las intervenciones;
- Gobernanza comunitaria de los recursos naturales mediante una presupuestación participativa de los recursos, un acceso equitativo a estos y el reparto y la regeneración de los recursos.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

SAFE participó en las siguientes reuniones:

- Períodos de sesiones 17° y 21° de la Conferencia de las Partes en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC);
- 11° período de sesiones de la Conferencia de las Partes; Convenio sobre la Diversidad Biológica, Hyderabad (India);
- Foro Ecológico de Asia 2012 del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA), Seúl (República de Corea);
- Centro de Investigación y Capacitación Económica y Social sobre Innovación y Tecnología de la Universidad de las Naciones Unidas en Maastricht (UNU-MERIT): Globelics 2009, Dakar (Senegal).

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

SAFE colabora con el PNUMA como miembro de la Asamblea de las Naciones Unidas sobre el Medio Ambiente. Trabaja con el Programa de Pequeños Subsidios del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD). El Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (ONU-Hábitat) financió la iniciativa de SAFE para la intervención de los jóvenes en bosques urbanos. La organización tiene la condición de observadora en la CMNUCC y recibió el Premio Lighthouse Activity 2014. Es miembro acreditado del comité científico directivo y trabaja en los sitios del Patrimonio Mundial de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Las intervenciones de SAFE en materia de conservación de la diversidad e intervenciones urbanas dentro de la iniciativa sobre ciudades climáticamente inteligentes cumplen las Metas de Aichi para la Diversidad Biológica y complementan los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM) primero y séptimo, junto con sus metas y sus indicadores técnicos. Las intervenciones de SAFE sobre igualdad con perspectiva de género y empoderamiento de las mujeres contribuyen de manera directa al tercer ODM, y la asociación y colaboración internacionales para la intervención en materia de adaptación al clima y creación de redes mundiales para la economía del conocimiento se ajustan al octavo ODM.

### **Información adicional**

Premios y reconocimientos recibidos:

- Premio Lighthouse Activity 2014 de la CMNUCC;
- Premio Development Marketplace 2014 del Banco Mundial.

### **3. Stichting Femienza Nederland**

#### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011**

##### **Introducción**

Stichting Femienza forma parte de una red de ONG internacionales de mujeres compuesta por 400 líderes y educadores de 18 países.

##### **Objetivos y propósitos de la organización**

Femienza tiene como objetivo promover el futuro de todas las mujeres y trabajar para lograr una mayor reciprocidad entre los géneros. Las prioridades de Femienza son respaldar las resoluciones 1624 y 1325 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas y el tercer Objetivo de Desarrollo del Milenio (ODM) aumentando la contribución de las mujeres en el fomento de una cultura de paz; fortaleciendo el papel de las mujeres en el liderazgo; y combatiendo la violencia contra las mujeres y las niñas a través de la educación en materia de género para ambos sexos.

##### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

##### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Stichting Femienza Nederland asignó recursos financieros y humanos al programa de formación de Femienza dirigido a asesores para el perdón y la reconciliación en Kenya. El programa piloto recibió financiación de la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres) y fue supervisado, de manera independiente, por la Agencia Sueca de Cooperación Internacional para el Desarrollo. Se rehabilitó a unas 5.000 víctimas y autores de delitos.

##### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización participó en un taller de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer: “Mujeres que rehabilitan a supervivientes y autores de delitos como solución transformadora a largo plazo de la violencia por razón de género”, que tuvo lugar el 5 de marzo de 2013 en Nueva York.

##### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

Femienza ha colaborado con ONU-Mujeres en Kenya en la ejecución del programa de formación de asesores para el perdón y la reconciliación.

##### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Durante el período 2011-2014, Stichting Femienza fue decisiva para ayudar a la red internacional Femienza a desarrollar su programa mundial de formación sobre perdón y reconciliación, que respalda los objetivos de la resolución 1325 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas y el tercer ODM. El programa está activo en Europa, Kenya, América del Norte y el Oriente Medio y sigue

ampliándose. Femeninza está capacitando a líderes comunitarios y mujeres dirigentes y empoderándolos para que lideren iniciativas de consolidación de la paz y resolución de conflictos. El programa se dirige a grupos vulnerables en los Países Bajos, como las mujeres que han sufrido violencia doméstica, los refugiados del África francófona y las niñas vulnerables.

#### **4. Stree Aadhar Kendra (Women's Development Center)**

##### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999**

##### **Introducción**

Stree Aadhar Kendra (SAK) o Women's Development Center trabaja en la India desde 1984, ejecutando programas de desarrollo y empoderamiento para mujeres de comunidades desfavorecidas y promoviendo su derecho a leyes y programas progresistas.

##### **Objetivos y propósitos de la organización**

SAK tiene como objetivo empoderar a las mujeres, en particular a las que viven en condiciones desfavorables, a través del asesoramiento, la sensibilización, la movilización, el establecimiento de redes, la investigación y la promoción. SAK ayuda a las mujeres a afrontar los problemas de discriminación y explotación y vela por que la justicia de género se consiga de un modo democrático y no violento. SAK establece vínculos con organizaciones de la sociedad civil afines, tanto nacionales como internacionales, y con el sistema de las Naciones Unidas para contribuir a nivel local y a mayor escala.

##### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

SAK ha incrementado su labor en materia de violencia contra las mujeres a través de sus centros de asesoramiento, facilitando procesos jurídicos y judiciales y promoviendo a nivel federal y estatal la aplicación efectiva de la Convención sobre la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra la Mujer, la Plataforma de Acción de Beijing, la Ley de Protección de Menores frente a Delitos Sexuales de 2012 y 2013, la Ley de Protección de la Mujer contra la Violencia Doméstica de 2005 (modificada en 2013) y la Ley contra el Acoso Sexual de la Mujer en el Lugar de Trabajo (Prevención, Prohibición y Reparación) de 2013.

##### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Durante el período 2011-2014, SAK organizó una campaña para exigir el enjuiciamiento y la condena de los autores de explotación sexual de mujeres policía en prácticas, así como numerosos talleres, reuniones y conferencias sobre los siguientes temas: sensibilización sobre cuestiones de género con la policía; elaboración de presupuestos con perspectiva de género con las corporaciones municipales; fomento de la participación de las mujeres en los órganos de gobierno locales en las zonas urbanas y rurales para mujeres que ocupan cargos electivos, y fortalecimiento de dichos órganos; herramientas y técnicas de asesoramiento familiar para las ONG sobre el trato sensible de los casos de violencia doméstica; gestión, con encargados de la formulación de políticas y administradores, del número cada vez mayor de incidentes de violencia contra las mujeres; papel de las

mujeres que han sido elegidas representantes en el gobierno y la administración; promulgación de legislación para poner fin a los asesinatos por honor y luchar contra la publicidad de la violencia y el papel secundario de las mujeres en los medios de comunicación; enmiendas legislativas para que no se conceda la libertad bajo fianza a los autores de abusos sexuales.

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

No se ha indicado ninguna participación.

#### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La organización mantuvo reuniones con el Grupo de Organizaciones de la Sociedad Civil perteneciente a la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, en el seno de la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres), en la oficina de Delhi. Fue copartícipe y colaboró activamente en la campaña “Mi Mundo” dentro de la Campaña del Milenio de las Naciones Unidas en Maharashtra (India).

#### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Con respecto al tercer ODM, la organización desempeñó un papel importante a la hora de exigir más legislación para empoderar a las mujeres que han sufrido violencia sexual, caso Nirbhaya, Delhi, diciembre de 2012. Se asoció con organizaciones afines con el fin de coordinar la petición de 175.000 personas para exigir leyes eficaces. Con respecto al séptimo ODM, organizó un taller de gestión de desastres sobre medidas preventivas en caso de terremotos y otros desastres naturales.

### **5. Stree Mukti Sanghatana**

#### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999**

##### **Introducción**

Stree Mukti Sanghatana (Women’s Liberation Organisation) trabaja en la India desde 1975. Su labor va dirigida a mejorar la situación de las mujeres, sobre todo mediante la sensibilización acerca de las cuestiones relativas a la mujer y acerca de la igualdad, la paz y el desarrollo.

##### **Objetivos y propósitos de la organización**

Stree Mukti Sanghatana (SMS) trabaja para posibilitar cambios económicos, sociales, políticos y culturales en la vida de las mujeres mediante la eliminación de todas las formas de discriminación y para alcanzar la igualdad reconocida en la Constitución.

##### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

SMS ha realizado actividades de diverso tipo y ha elaborado programas para concienciar sobre los prejuicios basados en el género, la violencia contra las mujeres y los problemas ambientales, entre ellas las siguientes:

- Formación de un grupo cultural que durante 40 años se ha dedicado a promover la igualdad de género, la justicia social y la conciencia ambiental a través de obras de teatro en la calle, producciones teatrales y musicales de mayor escala y otras formas de arte popular de la India;
- Creación de centros de orientación para las familias;
- Programa de sensibilización para adolescentes en las escuelas que llega anualmente a 20.000 niños y niñas;
- Programas de formación para mujeres analfabetas;
- Capacitación en materia de desarrollo del liderazgo de los recolectores de desechos que trabajan en los ámbitos de la clasificación, el compostaje y la biometanización;
- SMS cuenta actualmente con un centro de formación polivalente dirigido a mujeres, que incluye un refugio para mujeres desfavorecidas, un albergue para mujeres trabajadoras, una guardería, un centro de documentación, un centro de informática e instalaciones tales como una central productora de biogás para la recogida de agua de lluvia, el reciclado de agua y la formación sobre el medio ambiente.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

SMS participó en el 17º período de sesiones de la Conferencia de las Partes en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático celebrada en Durban (Sudáfrica), en noviembre de 2011, y en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible (Río+20), celebrada en Río de Janeiro (Brasil) en junio de 2012.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

Los miembros de SMS participaron en diversas reuniones organizadas por la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres) en la India. Entre 2013 y 2015, SMS puso en marcha un programa CAMPUS SIN RESIDUOS para 35 institutos de Mumbai (India), parte del cual recibió apoyo financiero del Programa de las Naciones Unidas para el desarrollo (PNUD).

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Con respecto al segundo ODM, SMS está prestando asistencia para que los hijos de 5.000 recolectores de desechos se matriculen en la escuela y continúen su educación con el fin de erradicar el trabajo infantil y el matrimonio infantil. En relación con los ODM tercero, quinto y sexto, SMS organiza periódicamente campamentos de salud para mujeres y niños, especialmente niñas. Con respecto al séptimo ODM, SMS motivó a miles de alumnos de escuelas e institutos, junto con

sus padres, en relación con el reciclaje, el comportamiento responsable y la dignidad del trabajo. Esta intervención contribuyó a crear cientos de complejos de cero desechos mediante el uso del compostaje y la biometanización de desechos húmedos y el reciclaje de desechos sólidos, lo cual permitió disminuir los costos de transporte y las emisiones del transporte, reducir los gases de efecto invernadero y proteger los medios de vida de las mujeres pobres de las ciudades.

## **6. Sulabh International**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 2011**

#### **Introducción**

Sulabh International Social Service Organisation se fundó en la India en 1970.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La organización tiene como objetivos concienciar sobre salud e higiene; construir retretes para uso doméstico y construir y mantener retretes públicos; inventar tecnología de letrinas de compostaje de sifón de dos pozos que sea asequible y ecológicamente compatible y que economice agua; construir retretes para colegios, a fin de promover el saneamiento y lograr una reducción de la tasa de abandono escolar entre las niñas; implantar el tratamiento de aguas residuales y tecnologías sostenibles orientadas al medio ambiente; suministrar agua potable en las aldeas; y prestar servicios de bienestar social a las viudas.

#### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización ha contribuido a través de las siguientes actividades:

- Administración de una escuela para pupilos de recolectores de excrementos;
- Facilitación de la escolarización primaria de niños y niñas, niños con discapacidad y niños de grupos desfavorecidos;
- Restablecimiento de los derechos humanos de los recolectores de excrementos liberándolos de esa actividad;
- Promoción del empoderamiento de las mujeres;
- Fomento de tecnologías para eliminar la defecación al aire libre; y
- Contribución a la abolición de la “intocabilidad”.

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización participó, entre otras, en las siguientes reuniones:

- Congreso Fundacional Internacional World Green Games, celebrado en la sede de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) en París (Francia), del 3 al 5 de junio de 2013; y

- Taller Regional sobre la Evaluación de la Equidad de la Salud Urbana y las Respuestas Intersectoriales, organizado por la oficina regional para Asia Sudoriental de la Organización Mundial de la Salud (OMS), celebrado en Nueva Delhi (India), del 27 al 29 de noviembre de 2012.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La organización coopera con el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), a través de su club de saneamiento en las escuelas Sulabh School Sanitation Club. Llevó a cabo estudios, patrocinados por la Organización Mundial de la Salud (OMS), sobre la elaboración de un plan de acción sobre ciudades sanas para Nueva Delhi (2011-2012); la preparación de los centros de salud primaria en relación con los servicios de abastecimiento de agua y saneamiento y de gestión de desechos en zonas de la India propensas a los desastres (2011); y la elaboración de un documento de promoción sobre la calidad del agua (2011). Entre agosto y septiembre de 2012, llevó a cabo en Nepal cursos de formación patrocinados por el UNICEF sobre agua, saneamiento e higiene, biogás y tecnologías de energía sostenible.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización impulsó las siguientes actividades:

- Segundo ODM: Administración de una escuela para impartir enseñanza primaria;
- Tercer ODM: Actividades destinadas a liberar a las mujeres de la recolección de excrementos, proporcionar formación para la autosuficiencia económica y prestar servicios de bienestar social a las viudas;
- Sexto ODM: Lucha contra el VIH/SIDA mediante la distribución de preservativos a través del centro de atención primaria situado en los complejos de aseos públicos de Sulabh;
- Séptimo ODM: Actividades encaminadas a crear sostenibilidad en las tecnologías de saneamiento y minimizar los efectos nocivos de los gases de efecto invernadero utilizando la lenteja de agua en el tratamiento de aguas residuales y aumentando la población de peces; y
- Facilitación de acceso sostenible al agua potable en los pueblos mediante la instalación de plantas de tratamiento de aguas en fuentes de agua dulce.

## **7. Acción Cuaresmal Suiza**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007**

#### **Introducción**

Acción Cuaresmal Suiza (Fastenopfer) es la ONG de los católicos suizos para el desarrollo.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

Los programas de desarrollo de Acción Cuaresmal Suiza promueven el autoempoderamiento centrándose en fortalecer las estructuras locales de las aldeas y de otros grupos de población en los países con los que cooperan. Acción Cuaresmal Suiza centra sus actividades de promoción y cabildeo en los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM) (y su vínculo con la Financiación para el Desarrollo), la empresa y los derechos humanos, el derecho a la alimentación y el cambio climático.

### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

Acción Cuaresmal Suiza redujo los países con los que coopera de 16 a 14. Asimismo, aumentó considerablemente su contribución financiera procedente de la Agencia Suiza para el Desarrollo y la Cooperación.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Acción Cuaresmal Suiza apoyó proyectos de desarrollo en 14 países de América Latina, África y Asia para luchar contra el hambre y la pobreza extrema. En la esfera política, Acción Cuaresmal Suiza formuló y promovió sus posturas ante gobiernos nacionales e instituciones y organizaciones internacionales sobre temas como la financiación para el desarrollo, los ODM y los ODS, la empresa y los derechos humanos, el derecho a la alimentación, el cambio climático y el desarrollo sostenible, los informes del examen periódico universal ante el Consejo de Derechos Humanos, la participación en el proceso preparatorio de los ODS y la Conferencia de Addis Abeba sobre la Financiación para el Desarrollo.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización participó en las siguientes reuniones:

- Períodos ordinarios de sesiones 17° a 26° del Consejo de Derechos Humanos, en Ginebra (Suiza);
- Simposio de Río 2012 de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD) (Ginebra, 22 a 24 de junio);
- Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible (Río+20), Río de Janeiro (Brasil), 20 a 22 de junio de 2012;
- Quinto período de sesiones del Foro Social, Ginebra, del 1 al 3 de octubre de 2012;
- 20° período de sesiones de la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible, Nueva York, septiembre de 2013;
- Foro de las Naciones Unidas sobre las Empresas y los Derechos Humanos, Ginebra, 2012-2014.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

No se ha indicado ninguna cooperación.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización impulsó una campaña en Suiza en favor de una normativa que regule las empresas para que respeten los derechos humanos. También promovió la justicia fiscal (octavo ODM), y ejerció influencia en el Gobierno de Suiza para la elaboración de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

## **8. Syriac Universal Alliance, The Federation Syriaque International**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999**

#### **Introducción**

Fundada en 1983, Syriac Universal Alliance (SUA) tiene su sede en Hengelo (Países Bajos). Sus organizaciones miembros tienen sede en los Estados Unidos de América, Australia, Suecia, Suiza, Alemania, Austria, el Reino de los Países Bajos y Bélgica. SUA también está presente en Turquía, la República Árabe Siria, la República del Iraq, el Líbano, Israel y el Estado de Palestina.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

SUA se creó para unificar y supervisar organizaciones arameas. La organización tiene como objetivo informar y sensibilizar sobre cuestiones arameas del pasado, el presente y el futuro; preservar y promover la enseñanza y el aprendizaje del arameo y la herencia cultural aramea y prestar asistencia a este respecto; proteger y promover los derechos humanos de los arameos en consulta con gobiernos y organizaciones políticas, sociales o culturales; y representar a los arameos ante las Naciones Unidas, la Unión Europea, el Consejo de Europa y otras organizaciones políticas, sociales o de derechos humanos.

#### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

SUA ha actualizado sus estatutos y ha cambiado su nombre por el de “World Council of Arameans (Syriacs)”.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Entre 2011 y 2014, SUA organizó seminarios y cursos sobre temas relacionados con la identidad, la cultura, las cuestiones sociales y la integración y asimilación de la diáspora, la delincuencia y la adicción, y las cuestiones de derechos humanos. Las actividades fundamentales incluyen:

- Actividades destinadas a promover una ciudadanía activa, los derechos humanos y la participación política, centradas en los jóvenes;
- Colaboraciones diplomáticas y políticas para garantizar una buena relación entre el pueblo arameo y sus respectivos Gobiernos (Turquía, República Árabe Siria, República del Iraq y Líbano).

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Entre 2011 y 2014, SUA participó en diversas conferencias relacionadas con las Naciones Unidas, entre ellas las siguientes:

- Asistencia a períodos de sesiones de la Comisión de Estupefacientes de las Naciones Unidas y la Conferencia de las Partes en la Convención contra la Delincuencia Organizada Transnacional, en Viena (Austria);
- Participación en numerosos períodos de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, en los que presentó declaraciones y organizó actos paralelos; y
- Contribuciones a períodos extraordinarios de sesiones relacionados con la República Árabe Siria y la República de Iraq, donde SUA presentó recomendaciones para resolver la deteriorada situación en estos países.

#### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

SUA mantiene buenas relaciones con la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos. Ha reunido y proporcionado información exclusiva sobre la República Árabe Siria, el Iraq y Turquía.

#### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

No se han especificado actividades.

### **9. Transform Drug Policy Foundation**

#### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007**

##### **Introducción**

Transform Drug Policy Foundation es una organización benéfica y un laboratorio de ideas internacional que se dedica al análisis de políticas y la promoción para poner fin a la guerra contra las drogas y establecer sistemas eficaces y humanos para la reglamentación de las drogas. Transform opera a nivel internacional y tiene oficinas en Bristol y Londres (Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte) y Ciudad de México (México).

##### **Objetivos y propósitos de la organización**

Transform tiene como objetivo lograr políticas sobre las drogas más justas y eficaces alentando a los países a explorar alternativas a la fracasada guerra contra las drogas y a establecer modelos con base empírica para una reglamentación legal en materia de drogas que pueda aplicar de manera más eficaz los pilares fundamentales de las Naciones Unidas en materia de salud, derechos humanos, seguridad y desarrollo.

##### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

En 2012, Transform inició en México un programa de trabajo para América Latina, en colaboración con la ONG México Unido Contra la Delincuencia (MUCD), estableciendo una oficina en Ciudad de México.

##### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Transform elabora análisis específicos para las misiones de los Estados Miembros y el personal de los organismos de las Naciones Unidas. La organización

utiliza estos análisis para promover el cambio, alentar el diálogo entre las partes interesadas pertinentes y contribuir a lograr la misión de proporcionar una política sobre drogas que apoye y no menoscabe los pilares fundamentales de las Naciones Unidas. Transform está participando y organizando diversos foros y actos en las Naciones Unidas o relacionados con la Organización, centrados en el período extraordinario de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas sobre las drogas que se celebrará en 2016.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización participó en las siguientes reuniones:

- Comisión de Estupefacientes de las Naciones Unidas, Viena (Austria), 2011-2014: organizó actos paralelos oficiales para delegados de la Comisión de Estupefacientes;
- Reuniones de enlace de las organizaciones de la sociedad civil con el personal superior de la Oficina de las Naciones Unidas para la Droga y el Delito (UNODC); y
- Organización conjunta de diversos talleres, seminarios y actos relacionados con el período extraordinario de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas sobre las drogas que se celebrará en 2016 para las misiones de las Naciones Unidas en Nueva York.

Transform es también un miembro activo del Comité de Estupefacientes de las Organizaciones No Gubernamentales en Viena y Nueva York.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

Transform hizo aportaciones oficiosas al informe del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) sobre las drogas y el desarrollo para el período extraordinario de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas sobre las drogas que se celebrará en 2016. Colaboró con el Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA (ONUSIDA). Mantiene un diálogo permanente con funcionarios de la UNODC, ONUSIDA, el PNUD y otras entidades de las Naciones Unidas a través del Comité de Estupefacientes de las Organizaciones No Gubernamentales en Viena y Nueva York, y el equipo de tareas de la sociedad civil para el período extraordinario de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas sobre las drogas que se celebrará en 2016.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Transform dirige la iniciativa mundial “Count the Costs”, que, entre otras cosas, analiza las repercusiones negativas de las políticas sobre drogas en el desarrollo internacional.

## **10. Transparency International**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2003**

#### **Introducción**

Transparency International (TI) es una organización internacional de la sociedad civil con sede en Berlín (Alemania) que lidera la lucha contra la corrupción. La red de TI está integrada por más de 100 secciones nacionales y secciones en formación.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La misión de TI es crear un mundo sin corrupción a través de la sensibilización; concebir y aplicar medidas prácticas para luchar contra la corrupción; y reunir a las partes interesadas pertinentes, desde los gobiernos hasta la sociedad civil, las empresas y los medios de comunicación, para promover la transparencia en las elecciones, la administración pública, la adquisición y la empresa. La red de secciones y contactos de TI también utiliza campañas de promoción para presionar a los gobiernos con el fin de que apliquen reformas de lucha contra la corrupción.

#### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

TI es miembro del consejo del Pacto Mundial de las Naciones Unidas, en cuyas reuniones ha participado y ha proporcionado notas para las intervenciones. TI es asociada del Pacto Mundial de las Naciones Unidas en el Llamamiento a la Acción contra la Corrupción; es miembro de la Red Virtual sobre Indicadores de Gobernanza del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD); contribuyó a las Recomendaciones de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC) sobre el Fondo de Adaptación en relación con la gobernanza operacional y sobre el mecanismo para un desarrollo limpio en relación con los procedimientos de examen y unos procedimientos operacionales transparentes y responsables. TI fue elegida organización de la sociedad civil representante en la promoción del Día Internacional contra la Corrupción de los Fondos de Inversión en el Clima y el Fondo para el Medio Ambiente Mundial junto con la Oficina de las Naciones Unidas para la Droga y el Delito (UNODC).

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

TI es una organización acreditada ante la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC) desde 2007. Los representantes de TI asistieron a las negociaciones de Bonn sobre el clima desde 2008 y a las Conferencias de las Partes 17 a 20 (entre otras cosas, organizando actos paralelos). TI realizó intervenciones orales en el Foro de las Naciones Unidas sobre Cooperación para el Desarrollo, en 2012 y 2013, participó en el Foro entre 2011 y 2014, en el acto especial de la Asamblea General para examinar las medidas adoptadas para lograr los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM), en 2013, y en las Conferencias 4ª y 5ª de los Estados Partes en la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

TI ha recibido financiación del PNUD y del Fondo de las Naciones Unidas para la Democracia (FNUD) para proyectos diversos. Se ha asociado y ha colaborado con el PNUD en la organización y dirección de las Conferencias Internacionales contra la Corrupción 13ª y 14ª, celebradas en 2012 y 2014. La Secretaría de la CMNUCC participó en la elaboración del programa sobre gobernanza del clima de TI y también solicitó aportaciones para estudios de diagnóstico como, por ejemplo, el *Informe Global de la Corrupción: Cambio climático* de TI. Cooperó con la UNODC en la formación de la Academia Internacional contra la Corrupción. Se asoció con la UNODC para el “Llamamiento a la Acción contra la Corrupción”.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

TI participa desde 2012 en los debates posteriores a 2015 y es miembro del Comité Ejecutivo de la Campaña Beyond 2015 y antiguo miembro del comité provisional de la Red de Transparencia, Rendición de Cuentas y Participación. En 2013 y 2014 organizó actos paralelos sobre los ODM y la gobernanza, en los que también participó, en el marco de los debates conexos de la Asamblea General de las Naciones Unidas. Publicó diversos documentos de trabajo relacionados con los ODM.

## **11. Trust for Sustainable Livelihoods**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011**

#### **Introducción**

Trust for Sustainable Livelihoods (SUSTRUST) se constituyó en Trinidad y Tabago en abril de 2002, como una organización no gubernamental sin fines de lucro creada para promover la gestión sostenible de los recursos naturales en el contexto de unos mejores medios de vida para las comunidades del Caribe. Las cuatro esferas principales de trabajo de SUSTRUST son: formación; sensibilización; uso racional de los recursos naturales; y gobernanza ambiental. El alcance geográfico de estas actividades es el Caribe de habla inglesa.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

SUSTRUST proporciona asistencia técnica para crear capacidad dentro de las organizaciones y de las comunidades elegidas del Caribe para una gestión eficiente y eficaz de los recursos naturales y una mejora de los medios de vida.

#### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

A continuación se enumeran algunas de las actividades llevadas a cabo por la organización:

- La organización facilitó el Grupo de Trabajo y las sesiones plenarias en el taller sobre Gestión de Especies Marinas Exóticas Invasoras organizado por el Instituto de Asuntos Marinos de Trinidad;
- SUSTRUST organizó y dirigió la formación de funcionarios de la División de Bosques sobre el uso de sistemas de posicionamiento geográfico (GPS) portátiles para la navegación, la cartografía o el posicionamiento de elementos físicos o especies;
- Representantes de la organización realizaron aportaciones técnicas en la Aplicación de Prácticas Agrícolas Sostenibles en el Proyecto de las Comunidades de la Cordillera Septentrional de Trinidad, coordinado por la Fundación Cropper;
- Representantes de la organización hicieron aportaciones técnicas a la programación de Global Water Partnership-Caribbean (GWP-C), aplicada en varios países del Caribe;
- Representantes de la organización participaron en el examen y la elaboración de las siguientes políticas nacionales: Política Nacional de Fauna y Flora Silvestres, Política Nacional de Zonas Protegidas, Política Forestal Nacional y Política Nacional sobre el Cambio Climático;
- SUSTRUST dirigió el diseño del Parque de Conservación de la Naturaleza en el este de Trinidad en cooperación con Sou Sou Land Cooperative Society Limited;
- Representantes de la organización participaron en el examen y la elaboración de una Estrategia para la Reducción de las Emisiones de Dióxido de Carbono en Trinidad y Tabago, cuya ejecución correrá a cargo del Ministerio de Medio Ambiente como una iniciativa sobre el cambio climático;
- Representantes de la organización participaron en la elaboración de las Metas e Indicadores Nacionales de Biodiversidad para Trinidad y Tabago.

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

No se ha indicado ninguna participación.

#### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

SUSTRUST, en colaboración con el Centro Risoe del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) en Dinamarca, emprendió un proyecto del mecanismo para un desarrollo limpio en Trinidad y Tabago relativo a la elaboración de notas para ideas de proyectos y documentos de diseño de proyectos.

#### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Durante el período sobre el que se informa, se realizaron 18 presentaciones técnicas sobre diversos temas relacionados con la gestión de recursos naturales ante distintas partes interesadas, entre ellas: clases universitarias, agricultores, pescadores, comunidades rurales, organizaciones no gubernamentales, organismos gubernamentales, el sector de la ingeniería y alumnado de institutos.

## **12. Union de l'action féminine**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2003**

#### **Introducción**

La Union de l'action féminine (UAF) es una organización no gubernamental sin fines de lucro con sede en Marruecos.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La organización tiene como objetivo promover los derechos humanos de las mujeres; fomentar la aplicación del Convención sobre la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra la Mujer; promover los derechos económicos, culturales, cívicos y políticos de las mujeres; erradicar el analfabetismo y reducir el abandono escolar; eliminar los prejuicios y las prácticas tradicionales basadas en la inferioridad de las mujeres que perpetúan la discriminación entre el hombre y la mujer; erradicar la pobreza, la precariedad y la marginación social, sobre todo de las mujeres rurales; proteger y promover los derechos de las mujeres migrantes; y garantizar la protección de las niñas contra el maltrato, la explotación económica y la violencia sexual.

#### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

La organización ha cambiado de nombre y ahora se denomina Union de l'action féministe.

#### **Contribución a la labor de las Naciones Unidas**

La UAF participa mediante declaraciones escritas y orales en el Consejo de Derechos Humanos en Ginebra (Suiza). Asimismo, organiza paneles en las reuniones del sistema de las Naciones Unidas de manera independiente o conjunta.

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La UAF ha participado en los períodos de sesiones 55º, 56º y 58º de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrados en Nueva York, del 22 de febrero al 4 de marzo de 2011, del 27 de febrero al 9 de marzo de 2012 y del 10 al 21 de marzo de 2014.

#### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La organización ha participado, en el marco del movimiento feminista, en la coalición "Printemps de la dignité" junto con la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres). ONU-Mujeres en Marruecos cofinancia el portal de Internet "Anissaya.net" creado por la UAF, cuyo fin es apoyar el acceso de las mujeres a sus derechos.

#### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Todo el trabajo de la UAF se centra en la aplicación del principio de igualdad y la lucha contra toda forma de discriminación y de violencia contra las mujeres y las niñas a través de actividades de sensibilización; formación de las poblaciones destinatarias; promoción en forma de memorandos dirigidos a las instituciones

gubernamentales; y actividad en los medios de comunicación a través de conferencias de prensa.

### **13. Union of British Columbia Indian Chiefs**

#### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2003**

##### **Introducción**

La Union of British Columbia Indian Chiefs (UBCIC) representa a las comunidades indígenas de la Columbia Británica (Canadá). La UBCIC apoya a gobiernos indígenas en el ejercicio de sus derechos y responsabilidades intrínsecos en las esferas de soberanía política, social, económica, cultural y espiritual y de desarrollo.

##### **Objetivos y propósitos de la organización**

La UBCIC trabaja en pro de la aplicación, el ejercicio, el reconocimiento y la protección de los títulos, derechos, territorios, leyes y jurisdicción indígenas, y de la defensa de los principios y normas establecidos en la Declaración de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas (la Declaración).

##### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

Los miembros de la organización aumentaron a 130 comunidades indígenas, con el consiguiente incremento en la necesidad de personal y recursos. Ha habido reducciones importantes en la financiación básica, así como en la financiación de programas y proyectos.

##### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La UBCIC apoyó activamente la Declaración, colaborando con otras naciones indígenas y ONG, emitiendo comunicados de prensa, boletines, documentos, propuestas y cartas al gobierno y participando en campañas, marchas y concentraciones.

##### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización presentó las siguientes declaraciones e informes a órganos de las Naciones Unidas:

- Declaración escrita conjunta en 2013 para la serie de sesiones de alto nivel del Consejo Económico y Social correspondiente a las ONG reconocidas como entidades consultivas por el Consejo para el examen ministerial anual de 2013;
- Comunicación conjunta en 2012 presentada a la misión del Relator Especial de las Naciones Unidas sobre el derecho a la alimentación en el Canadá;
- Declaración conjunta en 2012: “Menoscabo de los derechos de los pueblos indígenas y la Declaración de las Naciones Unidas: Necesidad urgente de reformas de procedimiento en las organizaciones internacionales”;
- Examen conjunto en 2011 sobre las continuas violaciones del principio de consentimiento libre, previo e informado en el contexto de la Convención

sobre la Protección del Patrimonio Mundial, Cultural y Natural de la UNESCO;

- Informe alternativo en 2012 sobre la resolución equitativa, justa y oportuna de las reclamaciones relativas a tierras indígenas;
- Declaración conjunta en 2012 por la que se instaba a examinar la discriminación contra los indígenas; y
- Respuestas en 2012 a los informes periódicos 19º y 20º del Canadá.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La organización cooperó con los órganos de las Naciones Unidas de la siguiente manera:

- Presentación oral en 2013 ante la División de Tratados de Derechos Humanos de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, con relación a las investigaciones de los problemas de la desaparición y el asesinato de mujeres y niñas aborígenes;
- Declaración conjunta en 2013 realizada por los jefes de la Columbia Británica: “Declaración de todos los jefes”, en apoyo del documento de consenso de la Asamblea de las Primeras Naciones, “Cambio, soluciones jurídicas y medidas fundamentales que se necesitan con carácter inmediato”;
- Declaración conjunta en 2011 con otras seis ONG: “Llamamiento de los grupos aborígenes al fiscal general para financiar la participación en la investigación sobre las mujeres desaparecidas”; y
- Coalición formada en 2011 con el Consejo Tribal Carrier-Sekani para participar de manera conjunta en la Comisión de Investigación sobre Mujeres Desaparecidas en la Columbia Británica.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización impulsó las siguientes actividades:

- Labores de promoción, marchas y concentraciones para oponerse a oleoductos y actividades petroleras contaminantes y velar por que se consulte a las naciones indígenas con respecto al desarrollo de recursos y la protección ambiental en sus territorios;
- Apoyo a los esfuerzos por ampliar las competencias de las Primeras Naciones en materia de educación;
- Apoyo para garantizar la seguridad alimentaria de las Primeras Naciones promoviendo la distribución de los ingresos provenientes de los recursos naturales y el control sobre el territorio;
- Apoyo para luchar contra la pobreza extrema de las comunidades indígenas a través de la libre determinación sobre el desarrollo económico y promoviendo el aumento de los puestos de trabajo;
- Apoyo a la formación de una coalición sobre las mujeres y las niñas indígenas desaparecidas y asesinadas;

- Defensa de la protección del salmón salvaje, incluida la formación de una alianza sobre el salmón salvaje y el cabildeo contra la acuicultura;
- Apoyo político y técnico al derecho intrínseco de las comunidades a comerciar con los productos de su tierra.

## **14. United States Committee for UNIFEM**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999**

#### **Introducción**

Constituido en 1983, el United States Committee for UNIFEM, denominado actualmente U.S. National Committee for UN Women (USNC-UN Women) es uno de los 18 comités nacionales que en todo el mundo apoyan la misión de la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres) de sensibilizar al público con respecto a los programas destinados al logro del empoderamiento de las mujeres y la igualdad de género en más de 100 países de todo el mundo.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

USNC-UN Women se dedica al logro de un mundo en el que las mujeres y las niñas vivan sin violencia, pobreza y desigualdad. La organización alerta a sus miembros sobre cuestiones de importancia crítica para el adelanto de las mujeres e informa a cargos electos sobre dichas cuestiones con el fin de obtener su apoyo para los programas de ONU-Mujeres.

#### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

En 2011, después de que el UNIFEM se uniera a otras organizaciones para formar la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres), el U.S. National Committee for UNIFEM modificó sus estatutos para reflejar el nuevo nombre, U.S. National Committee for UN Women (USNC-UN Women).

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

En 2013 y 2014, USNC-UN Women y la sección Metro NY de USNC-UN Women organizaron actos paralelos durante la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer. En 2013, el panel de líderes masculinos destacados abordó el tema “¿Dónde están los hombres?” para promover las cuestiones mundiales relacionadas con las mujeres. En 2014 el panel abordó el tema “¿Dónde están las mujeres y las niñas?: empoderar a las mujeres y las niñas en ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas”. Otras iniciativas importantes son las marchas anuales de las secciones para apoyar a ONU-Mujeres y al Fondo Fiduciario de las Naciones Unidas en Apoyo de las Medidas para Eliminar la Violencia contra la Mujer.

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Entre 2011 y 2014, representantes e invitados de USNC-UN Women asistieron a los períodos de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer. Con anterioridad a dichas reuniones, USNC-UN Women firmó las

declaraciones oficiales del Comité de Organizaciones No Gubernamentales relacionadas con ONU-Mujeres. USNC-UN Women se encargó de organizar talleres interactivos paralelos conjuntamente con miembros del Comité de Organizaciones No Gubernamentales relacionadas con ONU-Mujeres. UNIFEM-USNC es firme defensora de la campaña del Secretario General Di NO – ÚNETE para Poner Fin a la Violencia contra las Mujeres, y ha establecido asociaciones con la Fundación pro Naciones Unidas.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

USNC-UN Women proporciona anualmente a ONU-Mujeres un mínimo de 50.000 dólares, además de autofinanciar sus actividades organizativas y de remitir publicaciones escritas y por correo electrónico a los integrantes de USNC-UN Women. Representantes de USNC-UN Women asisten con regularidad a las sesiones informativas semanales que celebra el Departamento de Información Pública, y la información pertinente sobre los distintos aspectos de la labor de las Naciones Unidas se transmite a los miembros de USNC-UN Women. USNC-UN Women colabora con ONU-Mujeres en su campaña Beijing+20, en especial, para conectar ONU-Mujeres con organizaciones de la sociedad civil a fin de acelerar la ejecución de la Plataforma de Acción de Beijing en su 20º año. El 14 de abril de 2014, USNC-UN Women y la Fundación pro Naciones Unidas organizaron conjuntamente la reunión inaugural entre ONU-Mujeres y las organizaciones de la sociedad civil de Washington, D.C. (Estados Unidos de América).

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La labor de USNC-UN Women apoya, en particular, aunque no exclusivamente, el tercer ODM. Durante años las secciones locales de la organización han presentado en diversos actos especiales fichas informativas sobre los ODM, que posteriormente se han enviado a toda la lista de distribución de USNC-UN Women.

## **15. Women Watch Afrika, Inc.**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011**

#### **Introducción**

Women Watch Afrika (WWA) es una organización no gubernamental de mujeres, sin fines de lucro, que trabaja en pro de la justicia social y se centra en la mitigación de la discriminación por razón de género y el desarrollo de las mujeres y las niñas. Se creó en noviembre de 1994 en Dakar (Senegal) y se formó en Atlanta, Georgia (Estados Unidos de América) en 1997, en respuesta a las necesidades no satisfechas de las mujeres afrodescendientes. WWA ayuda a familias de escasos recursos, insuficientemente atendidas, procedentes de 22 países africanos.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

El objetivo principal de WWA es eliminar todas las formas de discriminación y desigualdades en materia de salud que sufren las mujeres y promover el desarrollo social y económico de las mujeres y las niñas. WWA examina la persistencia de los

obstáculos en la aplicación de leyes locales e internacionales para la protección de los derechos de las mujeres. WWA está firmemente decidida a educar a las mujeres acerca de sus derechos humanos, entre ellos, los derechos reproductivos, los derechos en materia de salud, los derechos educativos y el derecho a la vivienda, y a trabajar en pro del acceso a unos servicios de salud asequibles.

### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

WWA contribuye a la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios vinculando las inquietudes de las mujeres africanas en los Estados Unidos con las de las mujeres en sus países de origen, junto con las inquietudes mundiales en materia de eliminación de todas las formas de discriminación contra las mujeres. WWA colabora con otras ONG para promover la agenda mundial sobre los derechos de la mujer, la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres y velar por que se escuchen sus voces en el ámbito normativo internacional.

WWA participó junto con otros grupos en la reunión organizada por la red de derechos humanos de los Estados Unidos y el Urban Justice Center para elaborar el informe paralelo sobre los Estados Unidos, que se presentó al Consejo de Derechos Humanos y documenta la situación de los derechos humanos como parte de los preparativos del examen periódico universal de los Estados Unidos.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

No se ha indicado ninguna participación.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

Un miembro de WWA participó en la Sección de Lucha contra la Discriminación Racial de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, en Ginebra (Suiza), en la primavera de 2013, y en el Programa de Becas para los afrodescendientes. WWA también participa en la Dependencia de la Sociedad Civil de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, incluida la guía más reciente, titulada *How to Follow Up on United Nations Human Rights Recommendations*.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

WWA escribió un documento de posición titulado *Women and Global Poverty* para llamar la atención sobre la necesidad de erradicar la pobreza mundial. WWA lideró las campañas “Justicia educativa para las niñas” y “#BringbackourGirls” (Devuélvannos nuestras niñas), campaña internacional para liberar a las 300 niñas secuestradas por Boko Haram en el norte de Nigeria, de conformidad con el tercer ODM. WWA dirige sesiones anuales de formación para 20 promotores de la salud preventiva de los refugiados procedentes de 12 países, que prestan servicios como trabajadores sanitarios de la comunidad. Ellos, a su vez, transmiten la formación a seis mujeres cada mes, alcanzando de este modo a un mayor número de mujeres, de conformidad con el quinto ODM.